



Ghana liegt in Westafrika südlich2a der Sahelzone. **Ntotroso** ist eine kleine Stadt im Herzen dieses Landes und liegt im District Asutifi in der Region Brong-Ahafo. Sie hat 5000 Einwohner, die meist von Subsistenzlandwirtschaft leben.



Seit 1993 fahren wir regelmäßig in unser Dorf. Man hat uns dort in einer feierlichen Zeremonie zu „Chiefs“ erhoben, das bedeutet, wir sind Ratsmitglieder und stehen den Leuten mit Rat und Tat zur Seite.



Bisher haben wir zwei neue Schulen gebaut, mehrere Schulen renoviert, oft von Grund auf und viele Schulen mit Schulbänken ausgestattet. Immer wieder kaufen wir benötigtes Material für den Unterricht.



Jedes Jahr bezahlen wir für die ärmsten Kinder das Schulgeld und kaufen Ihnen neue Schuluniformen. Ein paar Schulabgängern konnten wir Stipendien geben, um eine höhere Schule zu besuchen oder eine handwerkliche Ausbildung zu machen.



Einige unserer Schulkinder haben es bis zur Fachschule und sogar bis zur Universität geschafft. Für sie bezahlen wir nicht nur die teure Studiengebühr, sondern statten sie auch mit der nötigen Technik aus.



Die Wasserversorgung ist in diesen ländlichen Gebieten schlecht, die Wasserstellen sind oft schmutzig oder ausgetrocknet; die nächsten Brunnen kilometerweit entfernt. Hier helfen wir durch den Bau von Brunnen mit sauberem Wasser.



Die Krankenstationen unterstützen wir durch Materialbeschaffung und Mobilisierung. Einige gute medizinischen Geräte und andere wertvolle Teile haben wir in Containern nach Ghana versandt. Derzeit bauen wir Hebammenstationen.



Viele Kinder in Ghana haben keine Eltern mehr. Ihre Verwandten sind so arm, dass sie nicht viel für sie tun können. Diesen Kindern geben wir die Chance in unserem Waisenhaus ganz normal aufzuwachsen und zur Schule zu gehen.



Wir danken allen, die uns bisher geholfen haben, für ihre Geld- oder Materialspenden, für ihren Arbeitseinsatz und für die moralische Unterstützung. Mit Eurer Hilfe werden wir weiterhin erfolgreich sein können.

